
本报讯 （通讯员 胡小飞 记者 殷朝
刚）日前，市国土资源局先后印发《关于进
一步加强基层国土资源所（分局）建设的
实施意见》《2018年度“强基固本”工程建
设主要工作安排》，并制定了 33项创建考
核细则和 22项工作要点，以进一步提升
基层国土所规范化、制度化建设水平，全
力打造组织保障好、依法履职好、制度执
行好、优质服务好、党风廉政好、基础建设
好等“六好”国土所。

为确保“六好”基层所建设不流于形
式、不说在嘴上，该局专门成立了由局主
要负责人任组长的“强基固本”工程建设

领导小组，压紧压实创建责任。同时，积
极组织外出学习调研，汲取兄弟单位的先
进经验和“亮点”做法，并召开基层所所
长座谈会，就“工作中的阻力和困难、破
解难题的意见和建议”等逐一征求意见，
梳理创建思路，明确创建目标、实施方案
和具体措施。此外，该局还要求 13个基
层所（分局）要突出“一所一品”，从党的
建设、机构职能建设、科技保障建设、党
风廉政建设和制度规范建设等方面入手，
有效制订提升计划，推动党建、业务工作
同步提档升级。

为保证创建工作高质量推进，市国土

局建立了三项重点推进机制：季度交流机
制，每季度召开一次“强基固本”工程建
设交流会，听取 13个国土资源所（分局）
创建工作汇报，集中交流创建工作中的好
经验、好做法；定期督查机制，每季度召
开 2次“强基固本”工程建设督查推进
会，督促检查工程建设进度和创建工作质
量，协调解决创建工作中的突出问题；目
标考核机制，将“强基固本”工程建设纳
入年度考核指标体系，严格考评考核，对
重视不够、部署不力、措施不实、成效不
显，达不到创建标准的单位，实行年终创
先争优一票否决。

国土局强基固本打造“六好”基层所
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2018年数字化城管 4月份考核成绩及排名

1、当月农委、人防办、环保局、市监局、邮政公司、联通公司无案件，不参加本期考核；
2、二、三类部门单位统一排名。
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二、三类部门单位
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1 高邮镇

经济开发区
建管局

城南新区
交通局

公安局
城管局

房管局
城建局

水务局

文广新局
卫计委

江苏有线高邮分公司

民政局

电信公司
供电公司

移动公司

1036 78.77 5 5 5 5 98.77

127 80 5 5 5 2 97
6 80 5 5 5 1 96

86 80 5 5 5 1 96
1 80 5 5 5 1 96

171 78.13 5 5 5 2 95.13
2419 73.21 5 5 5 5 93.21

215 73.35 5 5 3.4 3 89.75
358 70.5 5 5 5 4 89.5

53 72.46 5 5 4.8 1 88.26
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1 80 5 5 5 1 96 1

17 80 5 5 5 1 96 1

1 80 5 5 5 1 96 1
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今年是高邮市住房公积金制度建立 23
周年的日子，23年前，还在读高一的我，怯怯
地从农村来到了热闹的县城，看着鳞次栉比
的楼房，感觉那是一个奢华而陌生的世界。我
至今还依稀记得，在宿舍熄灯后大家叽叽喳
喳憧憬着电影里的雄伟的高楼大厦的场景。

几年前，高中毕业 20周年的同学聚会，
大家闲聊着身边发展的变化，努力寻找着儿
时的记忆。我们不经意间就聊到了房子，我惊
讶地发现，绝大多数的农村孩子，现在几乎全
都成了城里人，羞涩、腼腆已成了过去，代替
的是自信、阳光，并且好多同学都通过住房公
积金贷款，有了属于自己的快乐小家，最令我
惊讶的是，我们宿舍那个熄灯后从不参与讨
论、可一听到笑话就笑得最响的虎子，竟然也
通过住房公积金贷款先后在扬州和南京买了
两套房，让在座的同学们羡慕不已。

1997年，我调入宝应房改办工作初步接
触到住房公积金。那时的我工作重心在经济
适用房建设，对公积金了解的还不多，直到
2008年垂直上挂，我才专职从事并研究住房
公积金管理工作，2013年根据组织安排，我
转到高邮分中心工作，一转眼，我在高邮工作
已经有 5个年头了。

我从一个懵懂青年已过了不惑之年，见
证了宝应、高邮两地住房公积金事业的蓬勃
发展，看着宝应、高邮城市新区一幢幢高楼拔
地而起，身边的同事和朋友，一个个住进了宽
敞明亮的商品房，看着服务大厅里那么多期
盼的眼神，我明白了作为住房公积金人的意
义。再想想自己不也是住房公积金制度的受
益者吗？从刚进城时租住一小间，到现在拥有
自己的房子，感觉像是在做梦。这是小时候电
影里也没有出现过的场景啊！

这期间，我也犹豫过，感觉住房公积金管
理中心这个部门职能单一，影响力小，没有什
么名气，家乡的很多人对这个部门都还很陌
生，远没提起同村的某某在哪个局上班那么
自豪。可是，发生在我身边的一件小事，让我
改变了对住房公积金的看法，让我端正了工
作态度，坚定了工作的信心。

那是 2008 年 11 月份的一个寒冷的上
午，宝应服务大厅卷帘门刚打开，就冲进一位

身体有残疾的妇女，她急切地向大厅工作人
员了解贷款政策。原来她家举债帮儿子读完
大学，儿子在宝应电器厂工作一年多了，谈了
几个对象都因没房子吹了，变得很抑郁，她们
家好不容易看中了一个小套二手房，跑了几
家银行，当时要么不开展二手房贷款业务，要
么必须增加机关事业单位的职工担保才能放
贷，如果这次贷不了款，儿媳妇也就又吹了，
她更担心儿子会出事。我们大厅的工作人员
了解到她家儿子已缴存住房公积金，答复她
可以申请住房公积金贷款时，那位妇女激动
地流着泪说：“谢谢你们帮忙，我有儿媳妇了，
我儿有救了！”

住房公积金制度是个住房互助制度，在
你需要购房的时候，也许她就是你的一根救
命稻草，在你不需要的时候她就是你的一张
存单，同时又帮助了其他人。小小的住房公积
金挽救了一个年轻人的爱情，也点燃了一个
家庭的期望。

在高邮工作期间，我除结识了许多朋友
和领导，还见证着高邮住房公积金的突飞猛
进。2013年归集住房公积金 2.75亿元，2017
年归集 4.52 亿元；2013 年发放贷款 2.2 亿
元，2017年发放贷款 3.6亿元。目前，高邮住
房公积金归集总量已超 31亿元，贷款总额
已超 25亿元，先后帮助 15000多户家庭贷
款解决了购房资金困难问题，同时提供政府
廉租房资金近 4千万元。多年来，归集的住房
公积金未被挪用 1分，发放的个人住房公积
金贷款未逾期 1分，呆账坏账未发生 1分。
高邮的住房公积金管理工作获得了广大缴存
人、市政府和市中心的一致好评，作为住房公
积金人，我感到由衷地骄傲和自豪。

海不择细流，故能成其大：山不拒细壤，方
能就其高。海尔张瑞敏曾说过：把平常的事情
长期做好就是不平凡，把简单的事情长期做好
就是不简单。我的精彩人生已不知不觉地在住
房公积金这个大家庭绽放了，作为一名在邮的
外乡人，除了作为一名文化使者不断推广高
邮，我还要继续做好住房公积金管理工作，坚
定地沿着这条路走下去，让更多的邮城人民享
受到缴存住房公积金带来的幸福，为“强富美
高”新高邮作出公积金人的贡献。

精彩人生从住房公积金开始
———写在“农行杯”公积金征文之际

住房公积金高邮分中心王步金
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本报讯（记者翟甜甜）昨日，扬州市副处级以上
老干部一行 200多人来邮参观考察。

在邮期间，考察团成员先后参观了高邮湖生态
走廊、马头庄旅游环境综合整治项目、运河西堤绿化
景观提升工程、扬州道爵新能源发展有限公司、盂城
驿、抗战最后一役纪念馆以及高邮市文化体育休闲
公园。老干部们对高邮近几年来的经济社会发展给
予了高度评价，并对高邮未来的发展充满信心。

扬州市老干部来邮参观考察

本报讯（记者东方）14 日，来自台湾的 20 名集
邮家和集邮爱好者来邮参观中国集邮家博物馆。

当日，台湾客人饶有兴致地参观了中国集邮家
博物馆的集邮简史馆、中国早期集邮家馆、邮集展
厅、珍品展厅等处。中国集邮家博物馆向宝岛集邮家
和集邮爱好者赠送了中国集邮家博物馆纪念封，还
与他们交换了邮刊、邮册、邮折和邮票等。

中国集邮家博物馆迎来台湾客人

本报讯（通讯员王俊龙）13日下午，全国港澳研
究会创会会长、国务院港澳事务办公室原常务副主
任，博士、教授陈佐洱应邀作客汪曾祺学校“赞化学
堂”，为 300多名师生作《香港百年沧桑与“一国两
制”成功实践》专题讲座。
讲座中，陈佐洱重点介绍了香港回归前的沧桑

历史、香港回归的曲折过程以及新香港“一国两制”
建设的基本情况等。陈佐洱告诫同学们，历史是最好
的教科书，希望同学们不忘祖国历史，弘扬爱国精
神，学好报国本领，将来为新时代中国特色社会主义
建设作出应有的贡献。

陈佐洱作客汪曾祺学校谈“一国两制”

本报讯（通讯员谢加飞 记者 陆
业斌）14日下午，记者从市植保站获
悉，为了铲除外来有害生物———加
拿大一枝黄花的危害，我市按照防
控“属地管理”的原则，扎实开展药
剂防除工作，目前一交防除工作基
本结束。

据了解，每年的 4 至 5 月份是
加拿大一枝黄花进入次生苗和种
子苗生长高峰期，也是开展用药防
除和人工挖除的最佳时期。为此，
市农委、市植保站下发了《关于开
展加拿大一枝黄花春季防除工作

的通知》及《加拿大一枝黄花春季
防除技术意见》，动员各乡镇园区
按照防控“属地管理”原则，对集中
发生的区域开展重点调查，并做好
标记定位工作。市植保站根据汇总
面积，集中购买了草甘膦、氯氟吡
氧乙酸等防治药剂，对加拿大一枝
黄花进行集中防除。

目前，各乡镇园区正因地制宜
开展“复耕复种、人工拔除、化学防
除”等综合防控措施，切实控制加拿
大一枝黄花发生密度和发生范围，
以有效巩固去年秋季防除成果。

我市集中防除“一枝黄花”
本报讯（记者 管玮玮）日前，《2018年高邮

市普通高中招收体育、艺术特长生实施办法》正
式公布，我市邮中等 3所学校共招收普通高中
体育、艺术特长生 72人，比去年多 3个名额。
《办法》规定，2018年我市将继续遵照去年

做法，由高邮中学、第一中学和第二中学等 3
所学校面向全市范围招收体育和艺术特长生。
招生计划共 72人，其中，高邮中学招收体育特
长生（包括优秀运动员）14人、艺术特长生 12
人；第一中学招收体育特长生（优秀运动员）24
人；第二中学招收体育特长生（包括优秀运动
员）22人。

今年三所普通高中
招收体艺特长生 72名

经过前期推进，目前我市文明城
市创建“门前四包”工作成效明显，但
也有一些单位对此不够重视，门前车
辆乱停乱放、环境卫生差等问题依然
存在。图一：位于文游路与琵琶路交
叉口的建设银行门市部门前常有机
动车停在人行道上。图二：位于文游
路公路站对面的工商银行门市部门
前非机车乱停乱放、机动车更是横七
竖八。 本报综合
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